

„3. Preis: Klasse 8a, Mittelschule Höchstädt!“ – für die Schüler der 8a war dieser Satz am 2. Mai ein ganz besonderer Moment. Weil in diesem Augenblick klar war, dass sie beim Kreativ-Wettbewerb „Helden gesucht – zeig Zivilcourage“ sehr weit vorne gelegen war. Wie weit, zeigte sich bei der Preisverleihung im Mephisto-Kino in Augsburg: 17 Beiträge wurden aus dem Landkreis Dillingen eingereicht. Der erreichte dritte Platz ist umso höher zu bewerten, weil unter den teilnehmenden Schulen niemand besser war. Der Wettbewerb war offen für alle, es wurde weder nach Alter noch nach Schulart unterschieden.

Eingereicht hatten die Schüler ein Vier-Minuten-Video, bei dem sie alles selbst gemacht hatten: sich die Szenen ausgedacht und auch selbst als Schauspieler vor der Kamera agiert.

Die Fahrt zur Preisverleihung nach Augsburg wurde vom Förderverein bezuschusst. Mit dabei war auch Schulleiter Helmut Herreiner.

Lohn der Mühe: Google Deutschland hatte von der Sache gehört – und schickte aus Berlin für jeden Schüler einen Rucksack mit Google-Accessoires!

